

Desarrollará hotel en Holguín nuevo sendero ecológico (+ Fotos)



Hotel Gran Muthu Almirante Beach. Foto: Juan Pablo Carreras

Holguín, 11 jun (RHC) El Hotel Gran Muthu Almirante Beach, situado en el balneario de Guardalavaca, en esta oriental provincia, desarrollará un nuevo sendero ecológico, como parte de la estrategia de explotación económica de esa institución en armonía con el medioambiente.

Bárbara Elizabeth Lobet Masferrer, experta en calidad y relaciones públicas en ese centro, explicó que esta propuesta incluye el estero en la playa cercana a la instalación, uno de los atractivos para el turismo de naturaleza.

Destacó que la iniciativa abarca el acercamiento a especies de la flora y la fauna comunes en el lugar y las medidas enfocadas en su protección, entre ellas los cangrejos.



Hotel Gran Muthu Almirante Beach. Foto: Juan Pablo Carreras

Además, reseñó la especialista, el complejo turístico implementa propuestas encaminadas a favorecer el contacto de los clientes con la naturaleza, por ejemplo, actividades en la finca de autoconsumo que favorece la producción de alimentos destinada al comedor obrero y el contacto con plantas aromáticas de la geografía tropical como la yerbabuena.

La especialista indicó que se fortalecen asimismo los vínculos con la escuela primaria Luis Corona, ubicada en la comunidad de Guardalavaca para la educación ambiental de las nuevas generaciones a través de charlas educativas y creación de un círculo de interés.

Sobre la aplicación de la economía circular señaló que se reutilizan desechos como la borra de café, la cáscara de plátano y la ceniza empleadas en abonos orgánicos y se trabaja en mejorar la accesibilidad del hotel.

También se crean cócteles y licores con sabores tradicionales cubanos como otro de los atractivos dirigidos a diversificar las ofertas y preservar la identidad nacional en el sector del turismo.



Hotel Gran Muthu Almirante Beach. Foto: Juan Pablo Carreras

El Hotel Gran Muthu Almirante Beach fue concebido orientado a promover un turismo sostenible y en armonía con el medioambiente, lo cual se ha consolidado durante la explotación de las instalaciones.

Por su gestión ambiental ha merecido reconocimientos nacionales e internacionales de Francia y Cuba por su quehacer en la conservación del litoral, la implementación del proyecto de los plásticos de un solo uso y la eliminación de gases refrigerantes perjudiciales al entorno. (Fuente:ACN/ Eileen Esther Molina Fernández)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/384713-desarrollara-hotel-en-holguin-nuevo-sendero-ecologico-fotos>



Radio Habana Cuba